



SECRETARIA DE GOBERNACION
COMUNICACION SOCIAL

Noche

COMUNICADO DE PRENSA

*Sube
14/9/95*

**COMUNICADO DE PRENSA No. 241
23:00 Horas.**

San Andrés Larráinzar, 6 de septiembre, 1995.

Durante la reunión plenaria efectuada el día de hoy, la representación gubernamental propuso a la delegación del EZLN, por conducto de la CONAI y en presencia de la COMCOPA, tener como objetivo central del VI Encuentro de San Andrés la fecha de establecimiento de la primera mesa de negociación.

Para el efecto, la representación del Gobierno Federal ofreció que, una vez acordado este objetivo mínimo, la discusión se prolongaría hasta agotar el tema de las reglas de procedimiento para el establecimiento de esta mesa y se fijaría fecha para el inicio de la misma.

Para cumplir con tal propósito, la representación ofreció permanecer en esta población el tiempo que fuera necesario.

La reunión continuará el día de mañana, en espera de la respuesta del EZLN a este planteamiento de la delegación del Gobierno Federal que tiene como objetivo iniciar de inmediato la atención de las causas que están en el origen del conflicto.



SECRETARIA DE GOBERNACION
COMUNICACION SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

COMUNICADO DE PRENSA No. 243
19:00 Horas.

San Andrés Larráinzar, 7 de septiembre de 1995.

En relación al "Comunicado Conjunto de la Comisión de Concordia y Pacificación y la Delegación del EZLN en San Andrés", emitido el día de hoy, la representación del Gobierno Federal expresa lo siguiente:

1) Saluda y reconoce esta importante iniciativa de la COCOPA, que tiene por objetivo coadyuvar en el avance del proceso de diálogo de San Andrés.

2) Una vez planteada la posibilidad de establecer un mecanismo para ventilar las demandas de carácter local formuladas por el EZLN, no debe existir ya por parte de éste, ningún obstáculo o pretexto para proceder a la brevedad posible a la instalación de las mesas de trabajo que atiendan las demandas sociales, económicas, políticas y culturales, de carácter local, que están en el origen del conflicto y que son el objetivo central del actual proceso de negociación y de la Ley para el Diálogo, la Conciliación y la Paz Digna en Chiapas.